

Evidencias

¡Cambiando Vidas!



Director de Foncodes en el Congreso de la República

El presente año, FONCODES buscará generar mayores oportunidades económicas y desarrollo social, mediante la ejecución del proyecto Haku Wiñay/Noa Jayatai, Mi Emprendimiento Mujer, y Compras a MYPERÚ. Así lo anunció el director ejecutivo de Foncodes, César Mallea Geiser, durante su presentación ante la Comisión de Inclusión Social y Personas con Discapacidad del Congreso de la República, presidida por el congresista Luis Roberto Kamiche Morante. Se atenderá con "Haku Wiñay" a 36,513 hogares a nivel nacional con la ejecución de 182 proyectos en 88 distritos, 21 departamentos por 224.2 millones de soles; asimismo con el Proyecto Mi Emprendimiento Mujer se atenderá a 800 socias de Comedores Populares y Ollas Comunes de cuatro distritos de Lima. Y con Compras a MYPERÚ, se comprará bienes para la Policía Nacional del Perú (PNP) por 121 millones de soles.



Yachachiq utilizan aplicativo móvil en campo

Tecnología desarrollada por FONCODES permite obtener datos actualizados de los avances y resultados de los proyectos productivos Haku Wiñay y Noa Jayatai. Se trata del "Sistema de Gestión de Proyectos Móvil Haku Wiñay - SGPM HW", creada por la Unidad Gestión de Proyectos Productivos (UGPP) y la Unidad Tecnologías de la Información (UTI) para mejorar la intervención en los territorios. El diseño del aplicativo móvil fue sometido a diversas pruebas antes de su puesta en uso en los teléfonos celulares de los yachachiq, quienes brindan asistencia técnica y capacitación a los hogares usuarios de la sierra y Noa Jayatai en la selva. Esta herramienta tecnológica, permite registrar información en modo offline (sin conexión a internet) y luego cargarla y enviarla a la base de datos de la sede central de FONCODES; y también en modo online (con conexión a internet) para su procesamiento inmediato.

Feria del Ande Liberteño

Veinticuatro emprendimientos rurales de los NEC chugay II, Marcabal II, Marcabal III, Agallpampa II, Otuzco III, Usquil III del proyecto Haku Wiñay de Foncodes pusieron en exhibición y venta productos agropecuarios (hortalizas, tubérculos, granos) y con valor agregado (néctar de fruta, miel de abeja, queso, yogurt, manjar, mermelada y otros) en la Feria Agropecuaria del Ande Liberteño. El evento ferial organizado por FONCODES, a través de la Unidad Territorial Trujillo, se realizó los días 27 y 28 de abril en la plaza El Recreo de la ciudad de Trujillo. La actividad ferial promueve la articulación a los mercados locales y regionales para contribuir a la sostenibilidad de los negocios rurales y la generación de ingresos económicos sostenibles para las familias emprendedoras.



Donativos para zona de emergencia

En el marco de la campaña "FONCODES Solidario", los donativos de los servidores(as) de la sede central, consistente en alimentos (aceite, arroz, azúcar, mermeladas y otros) y agua embotellada fueron entregados a los pobladores del centro poblado La Perla Chaupis del distrito de Atavillos Bajo, provincia de Huaral, tras la emergencia, por efectos de un deslizamiento de tierra. Los productos fueron canalizados a través de la Unidad Territorial Lima.

CÓDIGO DE ÉTICA y CONDUCTA DEL MIDIS y sus Programas Nacionales

(Aprobado por Resolución Ministerial N° 215-2020-MIDIS)

Actuando con responsabilidad

Sirviendo con eficiencia, eficacia y efectividad

- Nos aseguramos de que nuestra labor coadyuve directamente en el logro de los objetivos trazados (eficacia), de tal manera que tenga el mayor impacto positivo en la sociedad (efectividad) haciendo un uso adecuado de los recursos disponibles para dicho fin, tanto en términos económicos como ecológicos (eficiencia); por lo cual, procuramos contar con las capacidades para el trabajo asignado.

